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ワクチン助成は
（令和5年3月議会）

追 跡 執行部の答弁は実行されているのか？

一般質問のその後

帯状疱疹は、水
み ず

疱
ぼ う

瘡
そ う

と同じウイルス
で起きる皮

ひ

膚
ふ

の感染症で、痛みのみ
ならず、後遺症や合併症もある、厄

や っ

介
か い

な病気
です。ワクチンの効能も上がり、接

せ っ

種
し ゅ

により
軽症で済み、後遺症予防にもなるとされてい
ます。ワクチン接種を啓発し費用を助成する
ことで、町民の生活の質を向上できると思い
ますが、町の考えを伺います。

国は、帯状疱疹ワクチンの定期接種
化について検討しており、継続審議

中です。
　須恵町の独自の助成については、国や県、
近隣市町村の動向を踏まえながら慎重に検討
していきたいと考えています。

令和６年１月４日から帯状疱疹ワクチ
ンの助成を開始しました。 （50歳以上

対象）
　接種医と相談の上、ご自身の判断で接種する
任意予防接種です。ワクチンの有効性とリスク
等を十分に理解した上で接種するようにしてく
ださい。
　須恵町独自の助成事業であるため、費用助成
接種できるのは、指定医療機関のみです。

問い合わせ先　健康増進課（ダイヤルイン）
☎９３３ -６４２５

過去の一般質問の内容に対し、どのような対応がなされたか、また、どのように
町政に反映されているのか追跡しました。

詳しくは
こちら

消防団員確保のための
取り組みを
（令和4年9月議会）

人的に厳
き び

しい環境の分団があるので
はないでしょうか。火災消火などの

消防団活動には、充分な団員が必要と考えま
す。
　団員確保のために、幼少年の消防クラブを
結成、格納庫のシャッターにイラストを描

え が

く
など、環境作りが必要と考えます。町の考え
をお伺

うかが

いします。

幼少年消防クラブの結成が加入促進
に効果があるのか近隣自治体へ調査

を行い、検討します。格納庫シャッターのイ
ラストについては、消防団のイメージアップ
や加入を促進するようなイラストがあれば、
ペイントも可能だと考えています。希望する
分団があれば、個別に対応します。

令和５年10月初旬、第三小児童の案を
もとに小学生・九産大造形短大・ふれ

あいレインボー・消防団の多くの方々により新
あ ら

生
お

分団のシャッターイラストが完成しました。

答弁

質問

現状

質問

答弁

現状

須恵町
ホームページ

イラストが描かれた新生分団格納庫
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映像配信 会議録

次の定例議会は
６月７日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、
簡単な手続きで傍聴することが
できます。傍聴を希望される人
は、本会議当日に役場４階議会
事務局の窓口にお越しください。
（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

　小中学校の卒業式、入学式の
季節となりました。我々議員も
来
らい

賓
ひん

として案内があり、式典に
同席させて頂いております。子
ども達の涙に心打たれ、子ども
達の笑顔に元気をもらっていま
す。

　卒業式は、学校生活での成長
や経験を振り返り、感謝の気持
ちを伝え、そして新たなステー
ジに進むために行われるもので
す。
　入学式は、新しい環境で新し
い自分を見つけ成長すること、
そしてその出発を祝福するもの
だと言われています。
　また、子ども達だけではなく、
ご両親は、子ども達に関わって
くれた全ての人々に感謝し、そ
してなにより「ここまで子育て
を頑張った」と心の中でご自身
を褒

ほ

める場面であり、「またこ
れからも頑張らねば」と思う瞬
間でもあるのではないかと思い
ます。
　実は、私にもちょっとした

「別れと出会い」があります。
それは、須恵町オアシス運動月
間です。交差点に立ち、子ども
達を見守り十年以上が経ちまし
た。７月と11月の暑い時も寒い
時も元気な声で今まで挨

あい

拶
さつ

して
くれた子ども達が卒業し、「お
じいちゃんおはよう」と言って
くれた子ども達に会えなくなる
ことです。子ども達の成長を喜
びながら、一

いち

抹
まつ

の寂
さび

しさを覚え
ます。でも、また暑い７月にな
れば、ちょうど学校に慣

な

れたく
らいの黄色いランドセルカバー
を付けた新１年生との出会いが
待っています。その出会いと
「おはよう」という可愛い声を
楽しみにしています。

松山 力弥  議長

議長通信

別れと出会い

視察
来町

　令和５年度は、全国から多くの議会が視察に来
町されました。
　お互いにさまざまな意見交換を行い、有意義な
時間となりました。

■岡山県美咲町議会
　（議会広報）
■熊本県上天草市議会
　（議会広報）
■京都府久御山町議会
　（議会広報）
■沖縄県北谷町議会
　（議会広報）
■熊本県御船町議会
　（議員報酬額　ほか）
■沖縄県北中城村議会
　（ごみリサイクル事業）

■兵庫県猪名川町議会
　（議会広報）
■長崎県対馬市議会
　（議会広報）
■福岡県遠賀町議会
　（議員定数　ほか）
■長崎県時津町議会
　（タブレットの活用　ほか）
■熊本県大津町議会
　（議員定数　ほか）
■熊本県菊陽町議会
　（議員報酬額　ほか）
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